
Verbale incontro associazione ATUTTOGAS 31 agosto 2012 

Presenti:  MariaRosa  Amadei,  Enrico  Meyer,  Irene  Mitrofan,  Ombretta  Cecchetti,  Silvia 

Pirini, Nicoletta Turci, Roberto Zanni, Floriana Raggi e Alex Gasperoni

Si conclude la lettura e la condivisione del Regolamento allo Statuto che dovrà essere poi 

approvato dall'assemblea dei soci che si terrà giovedì 4 ottobre (arriverà convocazione in 

merito).

Produttori:

• Fontanazza  non  consegnerà  per  le  prime  due  settimane  di  settembre,  per  poi 

riprendere fino ad ottobre. Si concorda di approfondire il discorso IVA col produttore, 

in quanto al momento non la stiamo pagando, ma in fattura c'è;

• la “fattoria il monte” riprenderà le consegne il 12 settembre;

• sul listino de “il buon pastore” i prezzi sono senz'iva, sarebbe meglio che venissero 

indicati sul sito, si chiede a Silvia di informarli per le prossime consegne;

• si chiede a Simona e Paola di aprire gli ordini di Astra e Integralimenti;

• sul sito è presente il sondaggio per il riso Cerutti, chi lo ha acquistato è invitato a 

votare per poi procedere o meno con la valutazione;

• Roberto  sente col  Gas  Equosud di  Rimini  per  fare acquisto  prova di  arance col 

consorzio goelbio;

• si  ricorda ai  referenti  di  inserire  sul  sito  la  dicitura  "LE SPESE DI  SPEDIZIONE 

POSSONO MODIFICARE IL PREZZO FINALE" rispetto a quelle aziende in cui si 

verifica questa casistica;

• prossime visite da organizzare:  aziende Fontanazza - Del Vecchio;

• priorità gruppo qualità: monitoraggio qualità e prezzi della verdura.

Varie ed eventuali:  Nicoletta approfondirà le condizioni  di  una banca locale che non fa 

pagare i bonifici

Diamo il benvenuto alla nuova socia Dafna Moscati


